

Startschuss Ende des Monats

Krüner Digital-Café für Senioren läuft im Rathaus an

Krün – Im Oktober 2024 hat CSU-Gemeinderätin Anneliese Albrecht als Sozialreferentin und Seniorenbeauftragte gemeinsam mit der Gemeinde und dem Katholischen Kreisbildungswerk (KBW) den Anstoß gegeben, sich am landesweiten Projekt „Leben und Technik im Alter“ zu beteiligen (wir berichteten). Gefördert wird dieses „MuT(Medien und Technik im Alter)-Projekt“ vom Landratsamt Garmisch-Partenkirchen mit dem Ausbau von Schulungsangeboten, Anlaufstellen und Stützpunkten für ältere Menschen im Landkreis.

Beim damaligen Treffen im Rathausaal war auch die stellvertretende Geschäftsführerin vom Kreisbildungswerk, Gabriela Ferraro, mit von der Partie. „Ich freue mich, dass Krün unser Projekt unterstützen will“, sagte die zuständige Referentin für Generations- und Gesund-

heitsthemen. „Ich könnte mir im Ort einen monatlichen Stammtisch vorstellen, an dem Senioren entsprechend beraten und angeleitet werden.“

Mit dem Rathaus-Sitzungssaal hat sich mittlerweile ein geeigneter Platz gefunden. Neben Albrecht und ihrem Sohn Thomas wollen Konstantin Schaffer, Christina Voigt, Christiane Seth, Christina Holzer und Elisabeth Rauth ihr Wissen ehrenamtlich als Digital-Berater einbringen. Die Zeiteinteilung kann von den mit einer Wertschätzungspauschale vergüteten Helfern frei gestaltet werden. Expertenwissen wird nicht vorausgesetzt, alleine die eigene Zeit und viel Geduld sind hier entscheidend. „Ziel ist es, Seniorinnen und Senioren so zu unterstützen, dass sie sich in der digitalen Welt eigenständig bewegen können und Schritt für Schritt die nöti-

ge Kompetenz im Umgang mit PC, Tablet oder Smartphone erlernen“, unterstreicht Initiatorin Anneliese Albrecht. Ihr Appell an alle Interessierten: „Bringen Sie ihr Gerät und ihre Fragen mit – wir nehmen uns Zeit für Sie.“

Demnächst will die Gemeinde in einem Brief informieren, dass der Digital-Treff immer am letzten Montag im Monat und jeweils von 16 bis 18 Uhr im Rathaus stattfinden soll. Terminiert sind der 27. Januar, 24. Februar, 24. März, 28. April, 26. Mai und der 23. Juni. „In entspannter Atmosphäre möchten wir zeigen“, ergänzt Albrecht, „dass die digitale Welt kein Buch mit sieben Siegeln ist.“ Anmeldungen werden immer eine Woche vor dem jeweiligen Termin unter der Rufnummer 0 88 25/92 14 20 oder per E-Mail an info@gemeinde.kruen.de erbeten.

ku



Jetzt kann's losgehen: (v. l.) Anneliese Albrecht, Barbara Neuner, Christine Braun und Gabriela Ferraro haben in Krün ein Digital-Café für Senioren gegründet.

KUNZ